

- |  |   |  |
|--|---|--|
| (e) Promote employment opportunities and career advancement for persons with disabilities in the labour market, as well as assistance in finding, obtaining, maintaining and returning to employment;    | e) Promouvoir les possibilités d'emploi et d'avancement des personnes handicapées sur le marché du travail, ainsi que l'aide à la recherche et à l'obtention d'un emploi, au maintien dans l'emploi et au retour à l'emploi ;     | e) at fremme beskæftigelsesmuligheder og karrieremuligheder for personer med handicap på arbejdsmarkedet samt bistand til at finde, få, fastholde og vende tilbage til beskæftigelse,  |
| (f) Promote opportunities for self-employment, entrepreneurship, the development of cooperatives and starting one's own business;  | f) Promouvoir les possibilités d'exercice d'une activité indépendante, l'esprit d'entreprise, l'organisation de coopératives et la création d'entreprise ;  | f) at fremme mulighederne for selvstændig virksomhed, iværksætteri, udvikling af kooperativer samt etablering af egenvirksomhed,   |
| (g) Employ persons with disabilities in the public sector;   | g) Employer des personnes handicapées dans le secteur public ;  | g) at ansætte personer med handicap i den offentlige sektor,   |
| (h) Promote the employment of persons with disabilities in the private sector through appropriate policies and measures, which may include affirmative action programmes, incentives and other measures; | h) Favoriser l'emploi de personnes handicapées dans le secteur privé en mettant en oeuvre des politiques et mesures appropriées, y compris le cas échéant des programmes d'action positive, des incitations et d'autres mesures ; | h) at fremme beskæftigelsen af personer med handicap i den private sektor gennem passende politikker og foranstaltninger, som kan omfatte ordninger med positiv særbehandling, incitamentsordninger og andre foranstaltninger, |
| (i) Ensure that reasonable accommodation is provided to persons with disabilities in the workplace;  | i) Faire en sorte que des aménagements raisonnables soient apportés aux lieux de travail en faveur des personnes handicapées ;  | i) at sikre, at rimelig tilpasning ydes til personer med handicap på arbejdspladsen,   |
| (j) Promote the acquisition by persons with disabilities of work experience in the open labour market;   | j) Favoriser l'acquisition par les personnes handicapées d'une expérience professionnelle sur le marché du travail général ;  | j) at fremme, at personer med handicap får erhvervs-erfaring på det almindelige arbejdsmarked,   |
| (k) Promote vocational and professional rehabilitation, job retention and return-to-work programmes for persons with disabilities.   | k) Promouvoir des programmes de réadaptation technique et professionnelle, de maintien dans l'emploi et de retour à l'emploi pour les personnes handicapées.  | k) at fremme ordninger for erhvervsmæssig og faglig rehabilitering, jobfastholdelse og tilbagevenden til arbejde for personer med handicap.  |